

Une association paysanne colombienne dénonce l'assassinat d'un autre ex-combattant des FARC



Bogota, 20 juin, (RHC).- L'Association paysanne colombienne, ASCAL-G, a dénoncé l'assassinat de Carlos Miranda, 30 ans, guérillero démobilisé des FARC, dans une localité du Département de Meta.

Un communiqué d'ASCAL-G accuse des membres de l'armée de l'assassinat. Carlos Miranda aurait été abattu lorsqu'il se déplaçait, en moto, dans la région, le 9 juin dernier.

ASCAL-G souligne que depuis le 9 juin dernier, l'Armée colombienne a installé des barrières de contrôle sur les trois chemins conduisant à la localité de Vereda, théâtre de l'assassinat de l'ex-combattant des FARC.

L'Armée assure pour sa part que l'ex-combattant a été tué dans une opération militaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193923-une-association-paysanne-colombienne-denonce-l'assassinat-dun-autre-ex-combattant-des-farc>



Radio Habana Cuba